



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Kemensos Gandeng ITS dan Uncen, untuk Perkuat Moda Transportasi Laut di Papua



Mensos Tri Rismaharini menyaksikan Wakil Rektor, IV ITS Bambang Pramujati (berbatic biru) memberikan sertifikat pelatihan pembuatan kapal fiberglass kepada pemuda di Mamberamo Raya, Papua.



Mensos Tri Rismaharini dan Wakil Rektor, IV ITS Bambang Pramujati (kiri), berlayar dengan kapal buatan masyarakat Mamberamo Raya, Papua

SURABAYA (IM) - Kementerian Sosial menggandeng ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) dan Uncen (Universitas Cendrawasih), untuk memperkuat moda transportasi laut di Papua, lewat pelatihan pembuatan kapal pada 40 masyarakat Mamberamo Raya, Papua.

Pelatihan ini digelar sejak November 2021, dan ditutup dengan penyerahan dua unit kapal fiberglass hasil buatan peserta pelatihan, oleh Menteri Sosial Tri Rismaharini, Rabu (23/3).

Mensos Risma sangat mengapresiasi kapal produksi peserta pelatihan ini.

"Saya ucapkan selamat pada para peserta pelatihan. Karena berhasil merancang dan membuat kapal yang mampu berlayar dengan tangguh, di sungai perairan Mamberamo

Raya. Semoga bermanfaat untuk menyejahterakan masyarakat," ujarnya.

Risma juga berharap, dengan keahlian yang telah diterima saat pelatihan. Masyarakat Mamberamo Raya dapat memproduksi kapal sendiri, untuk dijadikan komoditas yang bisa dijual.

"Selain pemberdayaan masyarakat, pelatihan ini juga berpotensi untuk menciptakan lapangan kerja baru. Guna meningkatkan taraf ekonomi masyarakat sekitar," pungkasnya.

Sementara itu, Wakil Rektor IV Bidang Riset, Inovasi, Kerjasama, dan Kealumnian ITS Bambang Pramujati menyatakan bahwa ITS akan turut memanfaatkan teknologi bagi kemanusiaan, salah satunya di Papua.

"Masyarakat Mamberamo Raya sangat antusias dalam



Mensos Tri Rismaharini memberikan respons positif terhadap hasil karya pelatihan masyarakat Mamberamo Raya pada saat uji coba kapal.

proses transfer teknologi, selama pembuatan kapal dan motor listrik," imbuhnya.

Dia mengatakan, dalam pelatihan ini, ITS mengajak peserta agar mampu

membuat kapal fiberglass dari nol.

"Mulai dari tahap peranc-

cangan dan perhitungan kapal terkait kondisi perairan, pencetakan kapal dengan ma-

terial fiberglass, pemasangan mesin, hingga kapal siap digunakan. Hasilnya, kapal lebih kokoh beroperasi. Namun tetap nyaman digunakan," tambahnya.

Dia menjelaskan, ITS juga membagikan ragam pengetahuan dasar kepada masyarakat, agar mampu mengembangkan kapal sendiri. Hingga ke depannya, masyarakat dapat memproduksi kapal rancangan mereka sesuai kebutuhan muatan dan fungsinya.

Kapal hasil program Kemensos ini, dapat mengangkat muatan hingga seberat 3 ton. Selain itu, dua dari enam kapal yang telah diserahkan juga mendapatkan respon positif dari Mensos Risma.

"Bu Mensos Risma sendiri telah mencoba menaiki kapal ini. Dan merasa nyaman selama uji coba pelayaran," pungkas Bambang. • anto tze

Vihara Avalokitesvara Vidya Sasana Adakan Kunjungan ke Candi Plaosan dan Gelar Baksos



Setelah baksos berakhir, tuan rumah berfoto bersama tim Yayasan Vihara Avalokitesvara Vidya Sasana.



Para umat Buddhis berfoto bersama.

BANDUNG (IM) - Sebelum pandemi Covid-19, pimpinan Yayasan Vihara AVS (Avalokitesvara Vidya Sasana) Bandung setiap dua tahun sekali memimpin berbagai kelompok Buddhis untuk melakukan wisata rohani ke berbagai tempat suci Buddhis di Indonesia. Agar generasi muda Buddhis dapat belajar dari jejak sejarah.

Belajar menghormati semangat para tokoh pendahulu sekaligus mewariskan usaha pendidikan ajaran Buddhis sekaligus mengembangkan ajaran kebaikan cinta universal.

Karena dampak pandemi Covid-19 selama lebih dari dua tahun, dengan izin dari semua unit terkait dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat, wisata rohani Yayasan Vihara Avalokitesvara Vidya Sasana berhasil diselenggarakan tahun ini untuk melakukan prosesi Namaskara di Candi Plaosan Jawa Tengah.



Bhiksu Shi Xian Jiao menyerahkan paket cinta kasih kepada perwakilan Vihara.



Bhiksu Shi Xue Hua menyerahkan paket cinta kasih kepada perwakilan Vihara.



Huang Jin Mei menyerahkan paket cinta kasih kepada perwakilan Vihara.

Sekaligus mengunjungi Vihara Nagasena di Jawa Tengah untuk melakukan penyerahan paket cinta kasih kepada keluarga Budhis setempat yang membutuhkan bantuan.

Sekitar 70 orang jemaat Buddhis dari Vihara Avalokitesvara Vidya Sasana Bandung melakukan wisata rohani ke Jawa Tengah dengan menaiki dua bus.

Wisata rohani Dharmayatra Tour AVS VI.de Jawa Tengah 2022 ini berlangsung selama 4 hari 3 malam.



Bhiksu Shi Xian Jiao dan Huang Jin Mei membagikan angpao kepada anak-anak.

Lokasi pertama tim wisata rohani Vihara Avalokitesvara Vidya Sasana yakni Situs Candi Plaosan Jawa Tengah pada Rabu (2/3) lalu.

Pembina Vihara Avalokitesvara Vidya Sasana Bhiksu Shi Xue Hua memimpin pelaksanaan prosesi Namaskara yang dilakukan bersama para pengurus dan jemaat Buddhis.

Kegiatan ini juga diikuti para jemaat Budhis asal daerah lainnya seperti Jakarta, Bekasi, Palembang, Aceh, dan

Surabaya. Prosesi upacara berlangsung khidmat dan tenang.

Lokasi kedua yang dikunjungi tim wisata rohani Vihara Avalokitesvara Vidya Sasana Bandung yaitu Vihara "Nagasena" Desa Jillem Kec. Gladaksari, Kab. Boyolali Jateng Kamis (3/3) lalu.

Mereka menyerahkan paket cinta kasih kepada pimpinan vihara.

Bantuan yang diberikan terdiri dari 5 kg beras, 1 kg gula pasir, 10 bungkus mie kering dan angpao (Rp 150.000). Bantuan tersebut kemudian mereka bagikan kepada keluarga jemaat Buddhis yang membutuhkan.

Kegiatan wisata rohani 2022 ini dipimpin oleh Ketua Yayasan Vihara Avalokitesvara Vidya Sasana Huang Kang Shi Hua, Pembina Bhiksu Shi Xue Hua, Pembina Huang Jin Mei, Lin De Ying, dan Kepala Vihara Bhiksu Shi Xian Jiao yang memimpin para pengurus lainnya. Kegiatan tersebut berlangsung sukses. • idn/din



Suasana prosesi upacara Namaskara.



Suasana prosesi upacara Namaskara.

Dubes Tiongkok Lu Kang Beraudiensi dengan Ketua Umum PBNU KH. Yahya Staquf



Dubes Lu Kang menyerahkan cenderamata kepada Ketua Umum PBNU KH. Yahya Cholil Staquf.



Dubes Lu Kang berbincang akrab dengan KH. Yahya Cholil Staquf.

JAKARTA (IM) - Duta Besar Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang, Selasa (22/3) lalu melakukan audiensi dengan Ketua Umum PBNU (Pengurus Besar Nahdlatul Ulama) KH. Yahya Cholil Staquf.

Dubes Lu Kang menyatakan tren perkembangan

hubungan Tiongkok-Indonesia amat baik, interaksi antar rakyat semakin erat dari hari ke hari.

Dia menyatakan terima kasih kepada PBNU yang telah memberikan kontribusi positif dalam meningkatkan persahabatan kedua negara. Tiongkok berkeinginan

untuk memperkuat interaksi dan kerja sama dengan PBNU, meningkatkan saling mengetahui, saling memahami dan persahabatan antara rakyat kedua negara. Juga demi memantapkan landasan opini publik untuk pengembangan hubungan Tiongkok-Indonesia.

Ketua Umum PBNU KH. Yahya Cholil Staquf menyambut hangat Dubes Lu Kang ditempat tugasnya yang baru.

Dia menyatakan, sebagai ormas Islam terbesar di Indonesia, PBNU selalu berkomitmen untuk membangun platform dialog bagi berbagai agama dan peradaban, dan

bersedia bekerja sama dengan semua pihak termasuk Tiongkok. Untuk memberikan kontribusi bagi perdamaian dunia.

Dubes Lu Kang memuji peran aktif PBNU dalam mendorong persahabatan antara kedua negara. Juga men-

nyatakan bahwa Tiongkok bersedia untuk terus memperdalam kerja sama dengan PBNU. Demi memainkan peran konstruktif dalam kesejahteraan rakyat kedua negara serta perdamaian, keamanan dan kemakmuran dunia.

Ketua Umum PBNU KH. Yahya Cholil Staquf menga-

takan dirinya melakukan interaksi yang jujur dan bersahabat dengan Dubes Lu Kang.

Selain itu juga bersedia berperan aktif bersama dengan Tiongkok untuk terus meningkatkan pemahaman dan persahabatan antara kedua negara dan bersama-sama menanggapi masalah global. • idn/din

Jadi Sarana Laboratorium Mahasiswa, Unitomo Luncurkan Layanan Samsat Kampus

SURABAYA (IM) - Universitas Dr. Soetomo (Unitomo) Surabaya, bekerja sama dengan UPT PPD (Unit Pelaksana Teknis Pengelolaan Pendapatan Daerah) Surabaya Utara dan Bank Jatim, meluncurkan Samsat Kampus Unitomo untuk Pelayanan Pembayaran Pajak Kendaraan Bermotor.

Kegiatan ini bertempat di Ruang Admisi, gedung Rektorat Unitomo. Dibuka Rektor Unitomo Siti Marwiyah, bersama Kepala UPT PPD Surabaya Utara Lilies Handayani, dan Penyelia Operasional Bank Jatim Cabang Untag Muhammad Iqbal, Jumat (25/3).

Dalam sambutannya, Iyat, sapaan akrab Siti Marwiyah menyatakan, hadirnya Samsat Kampus menjadi sarana laboratorium bagi mahasiswa.

"Ini akan bersinergi dengan program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) yang akan dikonversikan dengan 20 SKS. Jadi mahasiswa bisa secara langsung mengimplementasikan ilmunya di operasional Samsat Kampus ini, selama enam bulan atau satu semester", ujar Doktor Bidang Hukum Tata Negara ini.

Iyat menambahkan, hadirnya Samsat Kampus ini,



Rektor Unitomo Siti Marwiyah (ketiga kanan), Kepala UPT PPD Surabaya Utara Lilies Handayani (kedua kiri) dan Penyelia Operasional Bank Jatim Cabang Untag Muhammad Iqbal (kiri), menggunting pita peresmian Samsat Kampus Unitomo.

semoga bisa bermanfaat bagi sivitas akademis Unitomo dan masyarakat di sekitar kampus.

"Dengan adanya Samsat daring di kampus Unitomo. Mahasiswa, dosen, karyawan, dan masyarakat sekitar, tak

Proses pembayaran pajak kendaraan bermotor dan pengesahan STNK, yang dilayani mahasiswa magang sebagai petugas.



Siti Marwiyah (kedua kanan) dan Muhammad Iqbal (kanan), menunjukkan naskah kerjasama pendirian Samsat Kampus Unitomo.

perlu jauh-jauh lagi untuk membayar pajak kendaraan bermotor", pungkasnya.

Sementara itu, Lilies Handayani mengatakan bahwa pembukaan Samsat Kampus ini, merupakan langkah maju dan strategis.

Serta sebagai salah satu terobosan dalam perbaikan pelayanan publik, terhadap pembayaran pajak kendaraan bermotor.

"Pembayaran bisa dilakukan di kampus, dengan segala kemudahan dan fasilitas yang mendukung. Dan tentu saja,

sesuai pernyataan bu Rektor, mahasiswa bisa magang di Samsat Kampus ini," ujarnya.

Di saat yang sama, Muhammad Iqbal mengatakan, bahwa pembayaran pajak kendaraan bermotor yang ada di Unitomo ini, bisa memecah antrean di Samsat.

"Ini bisa menjadi salah satu upaya mengurangi kerumunan atau antrean yang selama ini ada di Samsat. Dann tentunya, bisa memberi manfaat bagi Unitomo dan masyarakat sekitar kampus", pungkasnya. • anto tze

Umat Buddha Kota Medan Lakukan Ritual Fang Sheng



Umat Buddha bersama Bhante Dawa Lama membaca mantra.



Bhante Dawa Lama memimpin umat Buddha membaca mantra.



Berdoa memohon agar semua makhluk hidup terbebas dari penderitaan dan dilahirkan di kerajaan tertinggi.

MEDAN (IM) — Umat Buddha Kota Medan, Senin (21/3) lalu menggelar ritual Fang Sheng.

Hari itu tanggal 19 bulan dua Imlek bertepatan dengan hari lahir Guan Yin Pu Sa.

Umat Buddha Medan yang

dermawan yakni A Phing, Tiwan, Shinta Waty, Ernie Petrus, Sin Cai, Hendrik Huang, Jenny Lim dan Abeng Medan membawa teman dan kerabat mereka mengunjungi kolam dalam kawasan perumahan Royal Sumatra di Jalan Raya

Brastagi Medan.

Mereka mengundang Pimpinan Vihara Zurmang Kabyud Asia Mega Mas Medan Banthe Dawa Lama. Untuk memimpin umat Buddha melakukan pembacaan mantra. Dalam kesempatan terse-

but juga dilakukan pelepasan total 4.500 ikan mas, nila, belut dan lainnya ke dalam kolam.

Bhante Dawa Lama dalam khotbahnya menyatakan semoga setelah mereka dilepaskan akan memperoleh tahun-tahun penuh kehidupan

mereka.

Dan saat mereka menjelang kematian, mereka akan mengambil kekuatan sumpah Buddha dan terlahir kembali dalam kebahagiaan.

Di akhir upacara bhakti, semua yang hadir membaca

kitab suci bersama.

Semoga perbuatan dharma ini menghiasi Tanah Suci Buddha, dan dapat membalas empat kebaikan serta meredakan penderitaan dari tiga jalan.

Jika ada yang melihat dan

mendengarnya, mereka semua akan membangkitkan Bodhicitta, dan terlahir kembali di Tanah Kebahagiaan Tertinggi. Semua makhluk hidup akan bebas dari samsara dan bahagia. Kegiatan ritual Fang Sheng ini berhasil diselesaikan. • idn/din



Menuangkan air suci ke tong berisi belut.



Lin Aiping menuangkan air suci ke ikan hidup yang akan dilepaskan.



Prosesi ritual fangsheng.